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L’USAID appuie la formation des formateurs

des Ecoles Normales d’Instituteurs

******

Dans le cadre du projet « Appui aux enseignants du primaire » de l’USAID, S.E. Monsieur James Knight, Ambassadeur des Etats-Unis d’Amérique près le Bénin, a présidé le 20 septembre 2010, l’ouverture de l’atelier de formation des formateurs des Ecoles Normales d’Instituteurs (ENI) à l’utilisation du « Manuel du formateur ».  La cérémonie d’ouverture de cet atelier s’est déroulée, à la Fondation Espace Afrique (CIEVRA) de Glodjigbé,  en présence de Monsieur Félicien Chabi Zacharie, Ministre des Enseignements Maternel et Primaire. Monsieur Scott Stofel, Directeur par intérim de l’Agence Américaine pour le Développement International (USAID) était présent à la cérémonie d’ouverture, ainsi que M. Stefan McLetchie, représentant de  Education Development Center et chef du projet.
A travers le projet « Appui aux enseignants du primaire » dont le sigle en Anglais est TMT, l’USAID œuvre en partenariat avec le ministère des enseignements maternel et primaire à améliorer la performance des enseignements du primaire. 

Cent vingt cinq (125) formateurs des Ecoles Normales d’Instituteurs prennent part à cet atelier qui durera 15 jours. La première semaine de la formation se déroule à Glodjigbé au centre CIEVRA.  La seconde étape de l’atelier se déroulera à Abomey et à Parakou.  
L’un des deux principaux objectifs recherchés est de renforcer la capacité des formateurs qui exercent les fonctions de conseillers pédagogiques, d’inspecteurs de l’enseignement primaire, ou professeurs de l’enseignement secondaire de 100 écoles pilotes. 

Dans son mot d’ouverture, l’Ambassadeur James Knight a déclaré, je cite : « Cette initiative du gouvernement du Bénin offre le précieux avantage de former des maîtres et maîtresses d’écoles mieux motivés, inspirés et performants. » Fin de citation

La formation s’appuie sur un manuel de formation rédigé en partenariat avec le ministère des enseignements maternel et primaire et des experts nationaux et internationaux.  Ce manuel privilégie l’approche par compétences et la pédagogie participative centrée sur l’enfant ; une approche actuellement en vigueur dans les écoles primaires du Bénin. 

A travers le projet TMT, le Gouvernement des États-Unis d’Amérique, par l’entremise de  l’USAID, poursuit le travail de partenariat avec le Bénin, en vue d’améliorer la qualité de l’éducation primaire et l’accès à l’éducation à un plus grand nombre de filles et de garçon, sur une base équitable.

##
Translation


USAID SUPPORTS TRAINING OF TEACHER TRAINERS 


Glodjigbé, Africa Foundation (CIEVRA), September 20, 2010: As part of the USAID project "Teacher Motivation and Training (TMT), HE Mr. James Knight, U.S. Ambassador to Benin, and HE Mr. Chabi Zechariah, Minister of Pre and Primary Schools, presided at the opening of the training workshop for trainers of Primary Teacher Training Colleges (ENI). Also in attendance were Mr. Scott Stofel, Acting Director of the U.S. Agency for International Development (USAID), and Mr. Stefan McLetchie, Chief of Party, representing the Education Development Center.

Through the TMT project, USAID works in partnership with the Ministry of Preschool and Primary Education to improve the performance of primary school teachers.

The training starts today, September 20th and will last three weeks, and will benefit 125 instructors of the ENIs. The first week of training will take place in Glodjigbé, CIEVRA. The following courses will be held in Abomey and Parakou.

One of the two main objectives of this training is to strengthen the capacity of trainers of 100 pilot schools who serve as education consultants or supervisors of primary school teachers.

"With this initiative your government offers you a valuable opportunity to train schools teachers to become more motivated, inspired and effective” said Knight.

The training uses a training manual supported by USAID and produced in partnership with the Ministry of Primary Education and national and international experts. The manual emphasizes the approach by competence and participatory pedagogy centered on the child, an approach being introduced in primary schools in Benin.

With the TMT project, the Government of the United States of America, through USAID, continues to work in partnership with the Benin Government to provide a quality primary education to all Beninese children. 
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